

21 mai 2017
6^{ème} dimanche de Pâques

Le Mot du Père Mollard - osfs

Lors des rencontres d'aumônerie, au fil de cette année, nous avons envisagé quelques montagnes. D'abord celle d'un « Conte de la Montagne », où le Ciel rencontre la Terre.

L'histoire d'un jeune étudiant très malheureux qui se trouvait laid et que personne ne voulait comme ami. Il résolut d'aller trouver les sages de la montagne pour leur demander pourquoi il avait hérité d'une figure aussi disgracieuse. Ce pèlerinage sur la montagne ne lui changea pas son nez, ni ses cheveux, ni quoi que ce soit d'autre... Mais son aventure et les rencontres qu'il fit lui valurent un air si joyeux et un sourire si radieux que bientôt tout le monde le trouva fort agréable ; il n'était plus question d'écartier un homme si calme et si gai !

Puis nous avons parcouru quelques montagnes de la Bible. Elles sont symbolisées ici par trois triangles, mis en perspective pour en faire une chaîne, le chemin de Jésus !



Dessins et textes
faits par les
collégiens de
l'Aumônerie

<p>Mont des béatitudes ! Un chemin pour gravir ce mont, le même pour en redescendre.</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Béatitudes : Huit</p> <p>« Bienheureux ! » Le mot grec « Makarios » qui veut dire « Bienheureux » mais aussi « en marche » Alors le cœur de l'Evangile de Jésus c'est bien « En marche, les bienheureux ! »</p>	<p>Second Mont de la transfiguration Le ciel est bleu, la lumière transforme tout ! Il fait bon s'asseoir et demeurer en ce sommet de la transfiguration !</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Transfiguration : Moment heureux à contempler dans l'humilité de l'homme Jésus, toute la gloire de Dieu qui y est présente et ordinairement cachée...</p>	<p>Troisième le sommet le plus haut Mont Calvaire Le Mont Calvaire c'est le Mont des Amants ! Car l'enfermement est fini « Dieu l'a pulvérisé avec la pierre rouillée du tombeau !</p>
--	--	---

Dieu remet tout à l'endroit ! La route est ouverte ! La beauté est libérée, elle est en chemin comme signe de la bonne piste. Et quelle bonne piste !... Car celui qui croit en Jésus fera les œuvres qu'Il fait... et il en fera même de plus grandes... Chaque carte se retourne !



oie



érité



ie

<p>Le premier V est celui de la Voie ! Même si le sommet de la montagne peut être difficile à atteindre une fois arrivée, nous sommes contents, heureux de notre réussite.</p> <p>Jésus dit : « vous ne passerez pas vers mon Père sans passer par moi. » C'est comme un guide en montagne qui prend de l'avance, les voyageurs n'arriveront pas au sommet sans passer par le guide.</p> <p>Jésus raconte qu'il est la voie il faut essayer de suivre son exemple et son comportement il s'est donné pour nous rappelons nous en.</p> <p>Jésus est la vie, Il nous éloigne du mal, essayons de le suivre dans notre vie de tous les jours.</p> <p>La voie dans la montagne monte vers le ciel comme Jésus aimant vers son père. Cette voie mène vers une foi, vers une fois plus pure.</p> <p>Arrivé en haut de la montagne, on découvre un nouvel horizon comme on peut redécouvrir notre foi proche de Dieu.</p>	<p>Le second V est celui de la Vie ! Se sentir vivant c'est pouvoir penser : réfléchir, lire, apprendre et regarder.</p> <p>Se sentir vivant c'est être dans l'action : Aller au collège, pratiquer des activités, sportives et artistiques.</p> <p>Se sentir vivant c'est toutes ces petites folies : se rouler dans l'herbe, sauter sur un trampoline, essayer de mettre ses pieds derrière sa tête.</p> <p>Se sentir vivant c'est aussi ressentir à travers ses cinq sens : le plaisir d'être en famille, entre amis, mais aussi de découvrir de nouveaux paysages, sentir le parfum de bouquet, déguster un bon repas.</p> <p>Enfin nous savons que nous sommes vivants alors profitons-en chaque seconde.</p>	<p>Le troisième V est celui de la Vérité ! Pour moi il y a plusieurs vérités et chacune a sa propre vérité. Pour moi la vérité ce qui est juste, ce qui ne doit pas être caché et ce qui doit être dit. La vérité est quelque chose d'important dans ma vie. En disant la vérité, je construis une confiance avec les autres: dire la vérité c'est dire à quelqu'un je t'aime vraiment, je te fais confiance, je te respecte, et toi aussi tu peux me faire confiance.</p> <p>Mais ce n'est pas tous les jours faciles de dire la vérité. Parfois j'ai envie de dire un mensonge pour ne pas me faire gronder ou ne pas faire de la peine à quelqu'un. Dans tous les cas, la vérité me permet d'être heureuse.</p>
---	---	---

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Thierry : 04 56 20 00 52
(permanence le mercredi, 10h-12h)

Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>

La première des Communions !

L'enfant et l'adulte s'interrogent : « Comment vais-je vivre ma communion dans ma vie de tous les jours ? » La première communion, qui n'est pas la dernière, inaugure bien d'autres communions. Elle est repas : ne mangeons-nous pas notre pain quotidien ? Ou mieux encore : ne le savourons-nous pas chaque jour ? Ce dimanche, nous prendrons le temps en évitant une « eucharistie fast food »...

La communion, pour mieux le dire, est commune-union ! Communier consiste à s'associer ensemble à Jésus-Christ, se nourrir de sa présence, « faire Corps » ! C'est prendre part ou prendre sa part : participer à la Table où Jésus se donne en Parole et en Pain de vie. Faire mémoire de Lui : refaire le geste sacré du Jeudi Saint. Nous voudrions devenir, à notre manière, comme Lui !

« Croyez-moi, les lièvres deviennent blancs parmi nos montagnes en hiver car ils ne voient ni mangent que la neige », écrit F. de Sales !

Qu'à force, Seigneur, d'adorer et de manger la bonté et la pureté même en ce Saint Sacrement, nous devenions toutes et tous beaux, bons et purs. Seigneur, permets-nous de goûter encore à ta Parole, à ton Pain et ton Vin de Vie, de fête, de Joie. Ce sera aussi le temps du merci : pas une parole en l'air mais une véritable « action de grâce », histoire de ne pas repartir comme un sauvage ! Notre chemin sera ré- initié !

Annonces de la paroisse et du diocèse

- Lundi 22 mai** : 20h-22h Ermitage Saint-Germain, Rencontre salésienne GR 7.4. « Notre Seigneur n'était pas si délicat, et il n'avait répandu sueur et sang que pour les mêler avec les nôtres... » Drôle d'histoire : « sacrement incarnée ! ».
- Mardi 23 mai** : Réunions « Paroisse : l'Église au milieu des maisons des hommes... » Menthon, maison paroissiale Rencontre 6 : « La communication » [Blog : psgdulac.canalblog.com/m](http://Blog:psgdulac.canalblog.com/m)
- Jeudi 25 mai** : ASCENSION : Messes 10h à VEYRIER – 11h à MENTHON
- Mardi 30 mai** : Réunions « Paroisse : l'Église au milieu des maisons des hommes... » Menthon, maison paroissiale Rencontre 7 : « Charités, solidarités » [Blog : psgdulac.canalblog.com/m](http://Blog:psgdulac.canalblog.com/m)
- Mardi 6 juin** : à 20h30, à Menthon (tribune). Vous aimez chanter ? Vous avez à cœur de contribuer à embellir la liturgie par le chant ? Vous voulez nous aider à renouveler le répertoire ? Une répétition est proposée le Ouverte à tous, même à ceux qui ne lisent pas la musique !
- Les homélie du Père Thierry** : sont sur son blog : <http://yonthan-fr.net/ecrit>.

Cette semaine

Cette semaine, nous prions pour : Simone JACOB, Francis AVETTAND-NICOUD, aux intentions de la Vierge Marie, Bernard PERRIER, Marie-Louise CANIZARES, Georges HULLO et Yves GUILLAUD et fam., Robert BOURCART et fam., Noël BROSET, Michel DENYS, Brigitte WESSE, Jean BEAUCHET, Jean BARBIER, Marie-Louise et Paul DUPERRIL et Paul MERCIER, Michel NAUJOMOFF.

L'offrande de ce dimanche est est pour les chantiers diocésains.

Messes & Offices

Messes en semaine en mai et début juin : MARDI, 18h, MENTHON (+ chapelet, 17h30). MERCREDI, 8h30, VEYRIER. JEUDI, 9h, SAINT-GERMAIN. VENDREDI, 15h15, le 2 et 16/06 VEYRIER, EHPAD Paul Idier, ou VENDREDI, 18h, les 26/05 et 9/06, MENTHON (+ adoration du Saint-Sacrement, 17h-18h, et confessions, 17h30-18h).

Le week-end :

- Samedi 18h30 - Veyrier

- Dimanche :

9h30 - BLUFFY (le 28/05), SAINT-GERMAIN (le 11/06).

11h00, MENTHON (messe de Profession de Foi le 4/06).